10 Pieces

370 m2

Réf. 4-0910VM
3500 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Située au fond d'une impasse a la limite de Mougins et de Cannes,
splendide villa contemporaine récente en cours de finitions d'environ
370m2 dessinée par un architecte de renom, bénéficiant d'une
exceptionnelle vue sur la mer et les lles de Lérins. Edifiée sur plus de
2.000m? de jardin paysagé avec un tres bel espace piscine miroir a
|'abri des regards, vous profiterez de ses magnifigues volumes
notamment pour ces pieces de réceptions avec une tres belle hauteur
de plafond, sa vaste cuisine américaine totalement équipée et ses 5

chambres en suite dont une vaste master de plain pieds. En ...

Located on the limit of Mougins and Cannes, at the end of the access road,
magnificient new contemporary villa in of approximately 370sg.m drawned by a
well-known architect, enjoying an exceptional view on the sea and Lerins's Islands.
Built on more than 2.000sg.m of landscaped garden with a very nice mirror pool
area, you will enjoy its magnificent volumes especially for its reception rooms with a
very nice height ceiling, its vast American kitchen fully equipped and its 5 bedrooms
en suite including a spacious master on the same level. On the ground floor: a
possible independent apartment ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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